
A(TA:   "es   un   doi`umenlo   escrilo`   de   cardcler   ollcial,   cn   el   que      reflejamos   aquellas   ileci`itinc`   itiin<id,``   u   tiit`iJti`l„   `1uH    I

i`elebracibn   de   una  .iunta   ordinaria   (        )   o   ex`raordinaria   (        )     I.n   loda   asociacidn   pdblica   ()   privudn   (        )   i.(iiis(il`i}i.    im    il`\iimiiiii.     LIL

obligado  cumplimienlo  para    dar  fe  dc  lo  dicho  cn  la  rcunion  (        )  Los  documen[os  anex(ts`  cn  el  caso  iiLie  !`i``  l`<i.\,`    dchi"   `i`r  iiiiii\i  i\iil.\`

y   ad`|unlados  al  acta`.    (lnstituto  Ccrvanles    2007.  pig  426  y  ss  )  Su  estructura  Convenienle  es    titulo.  datos  dc   la   `L`si(`n    H`i`\|i\ii.i`  t\rilL]i
del  dfa.  desarrollo,  acuerdos tornados  y  L.ierre  y  firmds.

CONSEJ0 DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  08 de 2016

Fecha:  Jueves  12  de  mayo de  2016

Ijugur   Sulu dejunlas de  la decanatura

Hora  de  inicio:   10:20  a.in. Hora de finalizaci6n.  1. 50 p.in.

ASISTENTES:   Profesor   Robinson   Pacheco,   Decano   de  la  Facultad,   John   A.   Forcro,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curricuk`rcs,   N.\ i`
Balanta      Castilla,      Representante     Unidad     de     lnvestigaciones,     Yaqucline      Gi`rz(`)Ii.
Representante  de  los  profesores,  Jorge  Rodriguez,  Representante  Unidad  dc  Exten`i(')n  }'
Ronald Cantor, representante de los estudiantes
INVITADOS.   Henry   Ibfifiez,   Coordinador  Tec.   E  Ingenieria   en   Electriciddd`   Rtidrigo
Esquivel,   Coordinador   del   Proyecto   de   Tec.   en   Construcciones   e   lng.   Civil,   Mimucl
Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  lng.  de  Producci6n,   Kristel   Solflngc   Ntt\.tt:``
Coordinador Tec.  Electr6nica,  Ing.  Control  e  Ing.  en Telec.,  Norberto  Novoa,  Coordindili)r
de    Tec.    en    Sistematizaci6n    de    Datos    e    lngenieria    Telematica,    Manuel    MLi}/orgi`.
Coordinador de  Tee.  Industrial  e  lng.  de Producci6n,  Humberto Guerrero,  Coordimtlt)r  dc
Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n  F.  Tecnol6gica,  y  Cristian  Anzola,  reprcsenti`nte  `ur)lenlc
de los estudiantes
AUSENTES.   Myrian   Avellaneda,   Representante   del   area   Socio-humanistica   y   Juan
Zanbrano, Representante de profesoles del area de Ciencias Basicas

SE ABRE LA SESION CON EL SIGUIENTE 0RDEN DEL DIA:

I. Aprobaci6n dcl   Acta 07 de 2016 del Consejo de Facultad
2.  Informe de Decanatura
3.  Varios
4.   Oferla de  Componente  Proped5utico para egresados de otras IES

I. Aprobaci6n  dcl  Acta 07 de 2016

EI   Secretario   pone   a   consideraci6n   el   acta   de   la  sesi6n   del   28   de   aibril   y   cl   Cttll`i`it)   LIL
Facultad  aprueba el acta 07 de 2016.

EI  Secretzirio  recuerda que  se  le hagan saber diTectamente las inconsistencias dc  formi`  cn  1^
citada acta, si las hubiere.                                                                                                                                pr7'



2. Informe de Decanatura

El  sefior Decano,  profesor Robinson Pacheco,  toma la palabra para  informflr que  fict)mp[il-it't
la  asamblea  de  profesores  que  hubo  el  dia  viernes  6  de  mayo  y  cscucho  varias  po`ii.i()nc`
sobre  la  anomalidad  que  se  presenta en  la  Universidad.  Dijo  que  les  sefial6 a  los  asistcn[c`

que  era  competencizi  de  ld  direcci6n  de  la  Universidad  tomar  una  decisi6n  en  su  momi:ntt).
Dijc) que  por observaciones que se ham hecho plocedera a corregir el  listado  de  lot  dt}L`cmc`
en  lfnea.

Seguidamente   lo   interpela   el   profesor   Norberto   Novoa   para   informflr   [zimbi6I`   iiui`   l{t`
docentes  dcl  Programa  de  lngenieria  Telematica  por  ciclos  sc  reunieron  y  dccidii`it`n   iHiii
declaraci6n  ptiblica pronunciandose  sobre  la  anormalidad  en  la  Facullzid.

El  sefior  Decano  retoma  la  palabra  }'  sefiala  que  le  preocupa  la  asistcncia  a  csfls  iisiimhli`„

pues no  se  sabe c6mo verificar con ce[teza la asistencia a ellas.

Seguidamente  dice  que  para  61  es  inc6moda  la  situaci6n,  pues  el  contrato  suscrito  p()r  I()`
docentes  lo  obliga  a  tomar  una  decisi6n  que  puede  abocarlo  a  urn  situaci6n  de  ilcgii]icliid
dado    que    suspendiendo    los    contratos,    o    dejando    de    hacerlo,    le    puede    veiiir    unci
investigaci6n.

EI  Decano  sigui6  el  informe  y  expres6  que  al  Consejo  Superior  Universitario  se  le  cxr]lii`(')
la  situaci6n  contractual  de  los docentes  y  la  inestabilidad de  la  Rector fa  por  28  mL`sc*.  Oiii`
se  nombr6  una  comisi6n  para  estudiar  las  exigencias  de  los  estudiantes  que  son:  `iluiii`it')n
del   estudiante   Miguel   Angel   Barbosa;   derogatoria  del   Acuerdo  ()1   de   2()16;   Ilo   [)cri"lii
nada  de   cambios  curriculares  en   los  programas  ni  apertura  dc  nuevos  programi`s   }   uiii`
bi[icora de  Agenda  y Reforma Universitarla.

Inform6  [ambi6n  el  decano  que  se  hizo  en  dfas  pasados  rendici6n  de  cuen[as  dcl  [ii-i{)  2() I.i
via streaming y se respondieron diversas preguntas sobre el particular.

Reitera  que  su  preocupacidn  ahora  es  que  no  ve  decisi6n  a  la  vista  sobre  el  Pflro  pi`;rt}  quc
ese  dfa se  reunia el  Consejo  Superior  y  al  dia siguiente  habfa cita entre  el  Consejo  Sur)criiir

y  el  Consejo Acad6mico para estudiar la situaci6n y buscar una salida.

No  obstante,  sostuvo  el   profesor  Pacheco,  el   TepTeselitante  del  pTesidente   en   cl   C`t`I``Lii)
Superior  les  manifest6  que  en  principio  ki  responsabilidad  de  la  situaci6n  erd  compi``i:lil.w
de  los  directivos  de  la  Universidad.  Finaliz6  sefialando  que,  en  todo  cdso,  se  hit  h:\l)li`cl{i  [lL

cumplir el cronograma iicad6mico.

El  profesor Novoa pregunta  sobre  las clases que  reciben  los estudiantes  del  Convcnit).  i]ui:`
no  tiene claro como se hizo eso.

El    estudiante    Ronald    Cantor    manifiesta   que    los   estudiantcs    del    Convenio    2L}55    `i
declararon en  currfculo alterno con la mediaci6n que 61 hizo ante  la asdmblea de cstudinritc`

pard  dcoger  una  solicitud   que  planteara  el   profesor  Pablo  Garz6n.   Que   ln   solicitucl   i`r:i
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permitirles  unos salones  para rccibir clases  y  asi' sucedi6.  La  carla  dcl  profcsor Gill.£(ill  {i`Iii',i
como destinatario las Coordinaciones de  los programas de la  Facultzid.

I.a  profesora  Yaqueline  Garz6n  recue[da que  ]os profesores  Pablo  Garz6n  y  Jorge  Riimi'ri:z
cn su  momento pidieron que  no  hubiera trato diferencial con los estudidntes  del  Convcnii)  }
sefidla entonces que,  en  su opinion,  todos los estudiantes debian tener un trato  igudl.

El  pTofesor John  Forero  expresa que no estaba de  acueTdo con  la caTtzi del  prole,`or  Ciiirftili.

pero  que   era  partidario   de   culminar   con   el   semestre.   Luego   pregunla   por   ki   siiluil   dcl
esludiante  hel-ido.

El   sehor   Decano   informa   que   el   estudiante   Barbosa   al   parecer   ya   podra   re`piri\r   `t]lt).
aunque  seguia  con  fiebre  y  era  lo  preocupante  porque  indicaba  que  segui'd  con  Hitci`i`it'iii.

Que  la  informaci6n  que  se  le  habia  hecho  saber  indicaba  que  de  pronto  se  le  tr£`sl{`diibii  ii
cuidados   intermedios.   Pero  que   tambi6n   su   familia  habfa  pedido  que   lo   trasladiiriL[i   ii   ln
Clfnica  Santafe,  pues  habfa  la  intenci6n  de  hacerlo  a  la  Clinica  Sam  lgniicio,  pcm  quc  r]t]r
supuesto  era  mejor  la  primera.  Que  todo  dependia  del  seguro  estudiantil  y  cn  cl  nittliii:niu
estaban    evaluando    cl    posible    traslado,    porque    igual    el    estudizintc    ncccsili`    cuiclciilii`
especiales por los dafios cerebrales que presenta a la fecha.

El  estudiante  Ronald  Cantor  mzinifiesta  que  no  sabia  la  situaci6n  exacta  de  los  c`[udi:iiilc`
del  Convenio  pero  quc  no  sabfa  c6mo  es  lo  de  su  financiaci6n  y  vefa  quc  era  distillt,`.  Oui
hizo   la   mediaci6n   con   el   profesor   Garz6n,   pero   prev6  qiie   pod fa   haber   hdciniimii'Ii[tj   ii
futuro  cn  la  Facultad.

El   profesor   Manuel   Mayorga   sefiala   que   a   61   la   carta   del   profesor   Gar£6n   lc   rtiircL.i';i

positiva,  pero  que  tambi6n  se  le  habian  acercado  a  hablar  los  estudiantcs  quc  i``It'in  i.ii  I()`
cursos de profundizaci6n.

EI  profesor  Norberto  Novoa  informa  que  en  Sistemas  se  le  habfa  solicitado  cl  13loquc   I_-1  .\

por eso cree  quc  ya estan haciendo planes en la sede de la Facullad Tecnol6giczi

El  estudiante  Cristian  Anzola expresa  que  en  lo  que  respecta a  la  represenLflci6n  cs[udiiintil`
ellos se  atendran  a  lo  que  se  defina en las asambleas estudiantiles.  Y  que por eso  dcl`icndcn
la  derogatoria  del  Acuerdo  01  de  2016.  E  informa  que  para  el  lunes  16  de  mayo  cs[d[)ii

prevista  una Asamblea Triestamental  y  pidi6 que  si  habia  alguien  que  quisiera  it}/udiir  i`n  `u
metodologia estaban abiertos para escuchar.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  sefiala  que  en  las  situaciones  por  las  que  z`travicsii  lil  FLiL`ul[Li`l

los    docentes   se    desaparecfan    por    lo    regular.    Pero   que    vc fa    inminentc    un    r]rt)hlLnw
contractual  con  los  mismos.  Pregunt6 cuanto  Se  perdfa  en  la  Facultad  por cddii  did  ilc  I)Lirii  .\
manifest6  que  en  su  opini6n  el  semestre  estaba  en  riesgo,  pues  la  vez  pnsddii  cl   cc`i`   tli'
actividades  le  cost6  a  la  Universidad.  Dijo  finalmente  que  era  partiddrio  de  busi`:H-i`l   i"il
menor en  la situaci6n prescntc.

La  profesora  Nevis  Balanta  invit6  a  que  el  Consejo  de  Facultzid  rzizonara  con  rei`lismo  \
decidiera  lo  mas  conveniente.  Pero  reiter6  que  se  reflexionara  bien  lo  que  se  decfii  poi.quc
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era frecuente  hacer interpre[aciones que no venian al caso, lo cual  sehalaba  hastd prohlii"i`

graves  de  lectura;  sobre  lo  que  se  decia  y  lo  que  se  escribia.  Puso  como  ejemplo  que  i`n  i`l
comunicado de  los docentes se usaba la palabra aclamar como si fuera sin6nima dc  cku"`i..
El  profesor  Norberto  Novoa  informa que  en  el  Consejo  Curricular  ampliddo  que  ci[6  i\tri'L``
se     dijo  que   los  profesores  de  contrato   no  pod fan  firmar  textos  manifestdndo   fip(t}()`  :i

prc)tgstas.  Que  en  la reuni6n  asistiei-on  43  docen[es de  81.  Que  esperaba  que  ki  dsflmblefi  del
16 de  mayo fucra dcmocratica y hubiera concurrencia. El profesor procede  a lccr cl  lc^tu  cli`
la  declaraci6n  ptiblica  que  se   aprob6   por  los  docentes,  la  cual   deja  como  sop()r`i`   ilu   I:i

presen[e  ac[a.  Informa  por  dltimo  que  mas  de  la  mitad  de  los  docentes  llevan  poct>  nii```  dcl
7()%  de  las materias desarrolladas.

El   prc)fesor   Henry   lbafiez   sefiala  que   habfd   que   tener  cuidado   i`on   el   de`:irroll()   (li`   li)`

cursos, porque  se podian presontar problemas con los estudiantes afectados.

La  profesora  Nevis  Balanta  sefiala  que  tambi6n  habia  que  tener  en  cuentzi  quc  cl  i`csc  cli`
zictividades   alteraba   el   desarrollo   de   proyectos   de   investigaci6n   en   curso;   quc   i\]guiio`
tenfzln  suscritos  convenios  entre  ellos,  por  ejemp[o  con  la  Universidad   Konrz\d   L()riin/   }
estaban a la cspera de  normalizar las actividades academicas.  Y  qu€  ademas en  lab pr()li``1,i`
no  se  pensaba  nunca  en  el  buen  nombre  de  la  Universidad,  sino  en  sefialar  lo  iicgiitiv()  i:ii
coritra de  La imagen de la instituci6n.

El   profesor   Rodrigo   Esquivel   respalda   la   opinion   de   que   se   ven   afectados   pr(}ce`o`
acad6micos,  e  incluso  negocios  de  la  Universidad.  Y  que  en  su  caso,  €1  no  iba  fi  cvilL\r  quc
se  hicieran  evaluaciones  si  asf  lo  disponian  los  docentes.  Invit6  por  til[imo  a  que  cndfi  ul`t)

tomara conciencia del  rol que  le corresponde  en la Universidad.

El    profesor   Wilson    Romero    manifiesta   que    hasta   ahorzi    la    adminis[riicit`>n    li[i    \ci\itlt`

funcionando,  pero  llama  a  qiie  lfl  cxhibici6n  de  boxeo  que  vienen  haciendo  los  e`1uc!itiii`i``

cn la Facultad se  suspenda pues no es la me]or lmagen para mostrar.

El  estudiante  Ronald  Cantor  expresa  que  ellos  no  estan jugando  a  la  patrizi  bot)n  )I  prcguii\Li

por  qu6  no  se  hace  la  solicitud  al  Consejo  Superior.  Que  en  su  opini6n  lo  quc  i:st.\l){i  cn
juego era un pulso politico.

El  profesor  Manuel  Mayo[ga  sefiala  que  en  su  opini6n  no  era  esta  la  instanciii  I)iirii   un
debate de fondo sobre ese trasfondo politico  del que se habl6.

EI   Consejo  de   Facultad,   luego   de  escuchar  las   distintas  posiciones,  aprucba   iiivit{`r   i`   Ii`
comunidad  universitaria  a asistir  a  la Asamblea Triestamentaria  del  lunes  16  de  mii}o  L\  1„
12m.

EI  Consejo  de  Facultzid  tambi6n se  declara a la expectativa de  lo  que  se  decidti en  lzi  reulii(in
conjuntd del  Comejo  Superior Universitario  y  el  Consejo  Aczid€mico  de  ld  Univi}rsid:\(i.
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3.  Varios.

Se  somete por el  Sec[etario al Consejo, el  inventario de casos que  se  lis[an  en  ki`  kibl,\`  iiui.
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  dltima  column  dc  dii`hii`
[ablas:

3.I. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPEr`DENciA DESCRIPCION DEL ^SUNTO
DEC'lsIO`   (  O`SE.IO-I)IF.\C'I,I+I)

I

I)cL`analurfl  Facullad

Oficio  FTD-341 -20] 6  Rcmisi6n  dc  riropucstas de

Inl`Ormar  al  ( `t`ns.|O  z\itiili.tiuiu  iiui`.rcsr)ec[r}ala(real.Ion(li.I.I1nlLl.lilAcadcmlL`ade`l`mhil|o`di(Ii.`il\i\

Acu€rdos.  Creaci6n  de  la  Unidad  Acad6mica  de praclicas  rwnprcsaTI€il     I\ii

Tccnoldgi.a liab<ijos  de  grado  y  practicas  cmprcsarialcs. Inslllu.`Ionallz;ido   cn   L`I    ITii`iliu

11 amnl£Lia  academlca  y  reirLgresos. sciTliilo   lti   uniu{id   ilcI`.niTircndlmicnto(Pundiinii   .u`.`li`I`pro\'ec`osIlo<icucrduIlltuT\iil`\i\II

Citordinaci6nTei`nologra

Allega  informaci6n  referenle  a  la  homologaci6n

^c'I+ar  ,|,CIl,Ill('
realizada  al  esludiflnle  NBlsun  Alonso  Galindo

En  Elecli6nlc`i Ouintero`  dc  conformidad  con  la  decisi6n  que  al
rcsDcc(o avdld  el  Conseio  de  Facul`ad.

1
(_`()ordinaci6n  'l`ecnologi+zi

Stilicilud  de  apertura  de  la  asignatura

A+I.iki!    k|   siiliclluil
Termodindmica  ^plicada  cn  la  modalidad  dc

Mcl-inll.a espacio  acad6mico  ln(crmedio.  ha  mismd  csLtlrd  a

cargo dc  lfl doccnte  Magda Garz6n

4
Coordinaci6n  Tccnologia

Solicitud  de  apertura dc  la  asignalura  AnilLsjs

A\'{ilaT   ln  s(illi.Llud
EstrucLUTaL  [1  en  la  modalidad  de  espacio

En  Construcciones acad6mico  Lntermedio.  ha  misma  eslar6 a  cargo
del  docente  Pabln  Marcelo  Ldpez

Unidad   I)c  lnvcs[igaciont.s

Solicitud  de  dval  para  movilidad  docen(e  con  el

^valar  la  s^`IIciiuil

fin  dc  con(ar con  la  parllcipaci6n  del  Doctor Juan

Carlos  Echeverrfa,  provenicnlc  dc  lo5  Es(adns

l`acu ltfld  1  ecn()16gica Unidos`  en  el  VIJI  Encucnlro  de  Semillerus  de

lnvesiigaci6n  qua  sc  llcvflra  a  catio  el  prt'iximtt  2

de  lunlo.

3.2.  Solicitudes  de Docentes

(-,\SO I)OCENTE I)+=SCRIPCI0N  DEI. ASITNTO
I)ECISIO+   (-0\Sl-:,'O  I)I,F^CII,r,\l)

1
Sonia  Alcxandra

Allcga  oficio  donde  avala  el  grado  de  MERITORIC)

Avala]   la  i()IIi`Ilud   }'   ileli.g.ir   `1    Iti

al  mbajo de  grado titiilado   .`SOFTWARF,
EDUCATIV0  P^R^  APOYAR  EL APREND17_AJE.
DEL  LENGUAJE  CASTELLANO  EN  NINOS  DE Sei.relari`a  Acad6mlc{`  I)ilra   lo`  1 lni`

Pinz6n  Ntii`ez
GRADO  SEGUN[)0  DE  PRIMARIA  S0BRE perllnciile.`
PLAI  Ah`ORMA  ANDROID`.  realizado  por  las
egresadds  Fracv  Gonz6Iez  v  KaTem  Galindo.

1I- L`,dwarJ;iclnlo

PTesentai.i6ii  dE  la  RAMA  IEEE  de  la  Facullad

r)clcg.ir   :il   (`iiml(I.   ile    11\\  i`i  i±\tii  ii\I\`  `

Tccnol6gica  y  dc  siluaclones  acaecidas denlro  dcl

mcnci()flado  gmupo  con  el  es(udianle  Crislian

G6me,I Quinlcro.  El  grupn  cn  mencion  no cuenta  con  d`.al pim`  \O`  Ii ni``  r)I.rl I ii i`iili.`

acad6mico  del  Comile  de  lnves`igaciones  o del
C,t7nsei{.  de  Facultad  oara su  insti(ucionalizaci6n.

3I
C€Sar ^ugusloGarciaUbaquc

I'resen`aci6n  dc  proT)iicsla  de  Reglamenlo  de
lnformar  ill  dt`i`cn(c  (iui`  il   (   \u``i  i\\  iliPosgTado`  d€  lu  FaculLad  Tecnol6gica.  [j)  anlerior

ctin  Bl  inimo  de  que  la  misma  sea  estudiada, Iacultad  dc   la   I  ;ii`ultiid     I  i`ilit\IitLu\\i

corTegida  y  apTobada  I)or  el  Consejo de  Facultad  y ya   aT7r()b(1   L]n   TEgI.Jmi.in(i   i).Ir.I   lt\l    I     1

asf,  cumplir con  Las  recomendacioTles  dadas  por  la estipulado  i`n   cl   ^cucrd(`   \)()  I    LIL    I-1   ill

Oficlm de  ^iitocvaluacidn  y  ACTcditacit)n  de  la febi.cio  dc  2() I  1

Universidad  oara  la  oferta  de  los futuTos proframas.



(  ,\SO I             DOCEYTE I>Lsc.ItiiJc.idNDELAsi,'r`'To D|-,CIsl(')i   (  ()\SL.I01)1`F\(`11.I\1'

I    J()rge  Adelmo
()flclo  FTSA-388A-2016  solicilud  dc  afro  sab6`Ico

^valar   la   `ollcl``i{l   }   deleg`ii   o   lt

i    Hem.?nde7. duTtlnte  B1  periodo  zigosto  de  2016  a  Julio  de  2017  con
I    Dot,en'c cl   fin  dc  claborar  cl   libTo  de  Lcxto  liLulado

4
Teciiolog`a  EI1 "M^TEMATIC^  DISCRET^"   ^nexos   plan  de Sccretz`"  Ai.zldemii.a  p:`r.I   I(``  li ni`

Sislemalizacidi`  De mbajo, cer[ificaci6n  IDEXUD, CIDC,  Recui.sos perlinenles.

Datos Humanos.

3.3. Solicitudes de Estudiantes

(`.+SO (`01)lGO
PRO\'ECTO

VOMDRE
DEscRipci6r.  I]EL

I)r(.I\i7)_i   __  _  _ _('0\Sl..I')IllI.'\(11I\1)

CI RRIcl  I.,\R ^SUNTO

I 2 ( ) 1 (, I .1 7 ('  I  I  ( )

Tei`iiologi`a  En
Garz6n  Rodriguez

Sollci(ud  de  Re(Iro

^r,rob.,r  I,,   i,,I,1,,"`1(:ftnslruccioncs Voluntario dcl  I'criod(i

CIVIIcs
N'colas

20 1 6- I

? 2014 I 37t)087

Tecnologfa  En
F16rez  ^lvis

Solicitud  de  Rc`Iro

Conslruccioncs
Anderson  Julian

VolunLtlrn)  del   l'eri()d(` ^r,rot,`,'  ':,   \,,I,1,   ,,1!

CIviles 20 I 6- I

.1 201513 7403 3
Tecnologia Cds[r(i  Reves  Ei'ick

Solicitud  de   Re(iToVolun[ariodell'cricidn

^r,rl`b"r   I.,   \,,I,1,,"\1
Mec5nica Nil.()lis

2016-1

4 2(I I ri I 5 73()8o
rccnologra  En Alonso  Sanchez

Solicitud  de  ReliroVolun(ariodclPcTIodo

Apr(,I,,,r   la  \,,1,1,   ,,,1'
Eleclr6nica Jiilian  Andr6s

2016-1

15

201.i 25 7303 I
Tecnologra    En Fontalvo  `Sanchcz

Sollcltud  de  RelLr()VolunlariodelPeiiodo

^prohi,r  I"  S,,I,l  ,,,,,I
Elcctrdnica EI ner  Andrds

20]6-I

2()1.51.C7.160l
Tecnologi'a   En At)cllo Gonzflez

Sollcilud  de  Re(]ro

^l,roll:,,I"   S,,I,l-,,l,,I6
Electr6nica H6ctoT  Alfonso

Voluntario del  Periodo20]6-I

7 2() 15 2678025
[ngenier(a  En Ldpez GaTcfa

Solicilud  de  Re`iro

Voluntario  del  perlodo                I ^I,r(,h`,r   I.,   +"I,\  ,,"11
Telem6`ica Jonathan  EsneideT

2016-I

8 2015207803 2
]ngenlcria  En (_`ah6n  Roncancio

Solic``ud  de   RctiTuVolun[ariotlelperiiidil                        ^prt`hdr   I"   `i\lli  iH    I

[`e1cmaLica Deis}'  Milena
2016-I

('I I    2(U425780`10
Tei.nologrd  En

Acosla  Merchdn
SolicLtud  dc   Rcllr(7

/\')r,,\`."    1`,   \,,11,    ,IllSislcma[izacif}n  I)a
Alvaro  AndT6s

Volun`ario  del   Perii)do
I      Dal()s

2016-  I

I() 20 I 4 2578062
Tc.`iiologr&l|.n

Cuervo  Sanchc7
Solicllud  de  Relir()

^rr,,h.,r   I"   i,,1,1,",,ISislcmati7aci6n  De
Jhon  Alejandro

Volunlario  del  l'eTiodt)

I)a'('s 20 I 6-I

11 2016L179052
Tecnologia  En

Rivas  Abril  Juan
Solicitlld  dc   Rc([T(1

Ar,T,,hi,r   I,,   S(,I,|,I,,ilConslrucciones
D,ego

I)efinitivo  dcl  Pmyccm

CIVIles CurTicular

12 20 ] 42573 231
Tccnol()gia  En Acosla  L6pez  ^Iex

Solicitud  de  Re(IroDefinilivodelProvcc.lo I     Aproh.,I   I.,  \,,I,1, , ,,11^probarI.,S\,I,l,:,,`I

Elec`T6nica ^r'u,o
CurriculaT

13 201423 74090
Tecnologra Acero Zabala

Soljcitiid  de  Rellr(.Defini[ivodclPmyccloCurTicular

Mccanica Crisliari  Camilo

14 201613 74039
Tecnologia Guli6rre7.  Moreno

Sollcltud  de  Re(iroDetini`ivodclProyccloCurricular

^Tlrohzir   I.I   `\,I,`  ,(`,Ll
Mecanlca Serglo  Andr6s

L5 2() I 4257 8088

Tccnologi.a  En
SuArcz  Pineda Jhon

Solici(ud  de  RellrD

Sls(emalLzacl6n  Dc
Frelly

I)efinitivo  dcl  Pro\.ci`lo ^r,I,`h:,I   I:,   I,,I,1,,,,(:

Dalos CurriL`ular

16 201515 78020
recnologiu  En

Caj`ola  Vargas
Solicilud  de  Reliro

^pr,,l,.1r   I.,   i.`1,1,"1'Sis\ematL7.aci6n  Dc DeriniLivo  del  Prtiyci.io

Da'os
Helbert  Slevcn

CuTTicular

17 2() 13 25 7 8366

recnoliigin  En
^`ila  Alarc6n

Sol`cilud  dc   ReL`ro

•,\',r,t(,.,T    I,,     \`,I,1,I  ,,,ISis[ematizacidn   L)e
Rafziel  Sleven

Dcfini`ivo  del   l'ro}t!cl(`

D<1los Curricul.tr

ir/



(`ASO CODIG()
pRo\,E(,To DES(,RIP( ,I(')\  1'+-I

I)I.(   1\10\

Cl,'RRIC`l  I,AR
N 0 \1 8 R I ^Sl r'TO (()\I--\( \',1'  )   I)IIII\1)

18 20152.q78058
Tecnologia  En Casllblaiico Solici[ud  dc  Rc[im

^r,'Ohar I:I    Solll-I(UtlSis(cma\i7aci6n   Dc Martrnez  Helkin Definilivo  del   Proyct.lti

I)zltos Alfonso Curricular

19 20151.578562

Tecnologia  En
MOTeno  Turriago

Sttlici[ud  dc   Rc`iTo

^pTl,I)i,r   I.,   S,,I,l,,,,,llSis`emali2mci6n   De Defin`tivo  dcl   Pioyeclo

Dalos
Andrcs  Fclipc

Currjculdr

20 F.gresado
LngenLerfa  En Sanlamarfa  Triana

^\,illllr   lil   .i')Il|1\lld.   |,n

\,Irlud   `11o   |,\Illhll.|'llo

SoLici[ud  de  Bcca  dc                      (
cn  1:I  ^r' I,1,11  I  (  I     i  I    LIL,I

Telema`Ica Johan  Stevcn Posgrado
I..s'{111JIoI)I,IL,g`,T  .I     \\uJ'.'n\'l11:ISL,LIL.`,'rl.I

^c:\d`m l.a  p`".,I,``

I,ncs  nc „1 I I \ \ ,. `

11 Egresado
lngcnicria   l|.n Manlilla  Sanchc7 So]ici(ud  de   Bee:I  dc

A\,.LI.Ir   I\,IrIud,1en,I^r \o111)       11111,'1t1,\1`1\,111111',|.\IIU<t:1111

C()n'rol J€isson  David Posgrado
L s' ;I „J I (,D`.leg`,r  .^1`\11(,IllIr,nc`I)CrI     \1'1(\1.1'\11II,(S|,|rl.I.Irl,I1(,'`",,`\In1.n(1.\

(I=2    20131378026

Ingcnierl`a   r.n Mar(I.ncz  Plnz6n

Soliciiud  de   Recxpcdii`i6i`deRe-Ir7tideM<iLric`ul:Idi`lperlodo2016-I,[1

Nl.g,,r    I,,    `ol,l   ,,  ,,LIL,,\',Ill(I.I1o1,I:,1'`11,(I     ,

cstudlan\e  (crmlnD
cn   i.I    +\L.ULT(|\,I)  1`   (|L1()(JStll,I(,,,,`1,,

Telemaiica Javier asignaLuras  en  el   ricrittdtt

2015-1   y  no  se  le  I`iiapTobadoproyeciodcE!rado
supi`rlur    I     iil\Lr`i    ,iiii

I12-1

2() 15 25 78068

Tecnologi'a  En
Alvarez Paez

Solici`ud  de  ReBxpt:dici(')ndeReciboporcoiiccploLILsegundaciiolade

^']robar  I"   \,,I,1,,",11`iis[cmallzaci6n  Dc
Brandon  Siiv

fraccionam ieT`(o  de

Da'os maln'cula  del  pcrli)d(.2016-I.Irtanieriiiri}oimo(ivosDersontl1c``

24
TecnologiaIndustrial

Roa  Cimlor  KaLherin

S()lici[ud  de  Rciiigrcsn  a  lilUriiversidaddadoqui.perdi6sucondici6ndc
I        IIll''rm.'r    .\    I.

cstudiante  en  vir`ud  i\   lo ;       so,,l,,,a,r,,I    LIL,1

es[ablecid(`  cn  cl  ar`i'culo  ? I      ac'\l`llmcnll   11

del  Acut.rdn  004  dL`  2(}11 (   or,`l`Io   ,\C",ll\",,l\,

del  Csl/  (no  haber l,s,ud,:,   Ia   r,``,I`,I,,I,,l,

Solicitado  reingreso  dc:iTlro dl`   `,l-cp,`,r  \'`,,,\

del  aiio  siguiente  a  su  a\ial <1''\T\I*'1,(1 1.I   rl,,  ,,g,1,`,,

de  re(Ilo  volunlario),  I;` dc   lot   c`(ii(Ii.uilu`   h<Ii``

sollcilanle  aflrma  hiLberaprobadomasdel70qrr, i]csuI)landccstiLdlos su   condlL`Iiin

25 In`t!€nlcriaElei`mi.a
Cuenca  MOTcno

So]Icl(ud  de  Relngrest)  .`   I:IUnivcrsidaddzrdt>qucpeTdi6sucondiL`i{indL'

Inl('rm.Ir    .11    t`l,lI|-l\.„IIC

es(udianLe  cn   virLiid  a   I() {1  u I,   ;,`  ,  u . ,I  n ,1,  , ,    I,   1.

es(ablecldo  en  cl  arLri`ult>  `i (`o,,`cl,,    ^1.1111,,,"1,

del  ^cuerdo  007  de  2()Ot) es[,,,I,.,1`,    r,,`,11,I,l'.\ll

F,dwin  Uirtvannv dcl  L`SU   (haber  c{i`'do  I)tir
(      lk.   <,loll,`,r  h,,,"

segundu  vez  en  `iluaL`t(.)n             I     :imn\`li':i J  I    rl,Ill  LI  r`  `,

dc   priieba   acad€mlca|.   I.I                  ilc   I(t`   e`oJ`lI`Iu   i\   lt.\F

::'r'(:;`addn:e:`|TsrT:I,  ;`(`)?:rdc         I    `u  L'\"lI'| l\`tlsui)landecs`udios.

ir7



( ' . \ .t ( ) (`ODICO
PR()YEC I-0

NOMBRI:
DESCRlpL`L6r`  I)I,I.

Dl,,(  Ill(')\(`0\SI,..10I)Ir-\(_`III\L)

CI  RRICI  I,AR AsllNTO

I(' 2() 121273cO7
lngcnlc]ia  r.nTelecomunicaciones

Fonseca  PuentesDiegoF`crlcy

Solicilud  de  homologaci6n

dc  la  aslgna(uraCALCUL0V[(`TOR IA IC6dlgo273030II).Iinvirludaloestablecidt)eii I,1ResolucifinNn048dc
Dell`gi,r   `,I    P,`,\  1.1  \\,(-urrll-lll.Ir,IllnIIre,Ill,,'T1'\Ih(,nloloe'Ill\-in

2011   del  C()nscio

Acad6mico.

27 3(}142383061

Ingenierrii  [n Rodriguez

Soliciiud  de  reexpediii`;ndcrccibodcpagn

^pr(`h:,r   I.,   `,`1,1,   ull   \

correspondlt`nlc  a  sc5undiL (lell,|tlr   (I   I,I    \C|,|,I.,I,.
Control  (Clclos Rodriguez  Cesar

cuota  de  rrai`i`it]iiiimiunlt` A`.`,dl`m,l,`,  r,,,  ,I,  ,`
Propedeutlcos) Auguslo

delperiodoai`ad6mii`u2016-I. n 1. `   I)1, r , ,  , , 1, ,, , 1  `

I

201  I  I 273cO9
lngcnlcTia  En

Guerrero  RamiTez

S{ilii.jfuddereexT)edJl`i(`)nde[ecit)oderug()Ttcrmdo

Aprohi,T   1`,   `,,I,l,,u(I   `

2t\ Jorgc  Armando)
acad6mico  2016-I  p:irn dell.gtir   .`   lt\   tti\ircl.irit

Telecomunicaciones realizar  proceso  de ^``,,,Itm,l"   I,.,r.,I,,`

suslenLdci6n  de  l'r()\'ccl(}deGrado. I     l,,,'`  I,l.r,,,,l.,,,l`

Se  informzi  por  la  profesora  Yaqueline  Garz6n  y  el  estudiante  Ronald  Caiitor`  quc  `c   hti
reunido  el  Comite  de  Convivencia  de  la  Facultad  y  se  esta  en  la  elaboraci6n  de  uni\  agciidii
de  trabajo.  Quc  se  esta  haciendo  seguimiento  a  la  tala  de  arboles,  vigilancid  y  rctndiis  di`  lil

policfa  por  el  frenle  de  la  Facultad,  actividades  culturales  y  otras  que  se  daran  :`  i`t)Iioc`cr,
un{i vez  hziyzi mas  precision al  respecto.

4. Oferta del Componente Proped6utico para egresfldos de otras lps.

EI  Sccrctario  toma  la  palabra  para  informdr  que  pidi6  se  abordarz`i  estc  len  I)()rciuL  }"  i.`l{i

cn   curso   el   proceso   de   admisiones   en   la   Universidad   y   por  que   se   le   ha   llam:i(lo   p:I:-j

preguntar  por  la  admisi6n  a  las  ingenierias.  Pero  ademas  porque  el  aviso  quc  c`li`  i`t)lLit\ilt)
en   la   web   de    la   Universidad   no   es   claro   con   la   exigencia   de   que   el   C()mprluinli`
Proped5utico    debe    estar   cursado    y    aprobado    para   quienes   dspiren    A    los    nl\Jcli:`    lil
ingenierfd.  Y  le  pregunta  al  profesor John  Forero,  encargado  del  asunto,  si  cn  cl  Comi`j  di.
Coordinadores  han  adelantado  dlgo  sobre  el  particular.  Seguidamente  lc  ot`rece  lz\  pLik\bri`  }

pide  que por lo memos se haga una lluvia de  ideas sobre el tema.

El   profesor   John   Forero   sefiala   que   no   hay   nada   escrito   ni   definido   y   que   h:`   c`l{i(li)
concentTado  en  el  informe  para  solicitar  el  registro  calificado  de  lngenierfa  Meci`\nii`i`  I)(tr
ciclos.

El  profesor  Manuel  Mayorga  sefiala  que  en  su  opini6n  ya  se  sabe  qu6  se  delie  hiii`cr  r)cm
estan   bloquendos   en   la   parte   operativa   de   la  propuesta.   Que   no   depends   dc   clltis.   pt)r
ejemplo,  la pzirte de lo que se cobrarfa por la oferta del Componente  Propedeutico

Que  se   recomienda   inscribirse  para  el   nivel   de  Tecnologfa,   lucgo  ``e   le`   hiHiittlttg:ui'L`   il
tflulo  y  zillf  podrfnn  hacer  el  CP  y  zisf  podrfan  aspirar  al  nivel  de  ingcnicrfz`  Iit`  cgrL.`;iilt\`  tli`
rsNrusIT:i                                                                                                                   tr /



EI   Secretario   lo  interpela  para  sefialar  qiie  eso  supondria  cursar  la  Tecnologi':I   }   t\l   liliol

ldmpoco les garantiza la admisi6n a ingenierfa.

El  profesor Henry  lbaficz expresa que se podria pensar en otro examen  de  admisi6n  pi\r{\  1o`
egresados de  o[ras  IES

El  sefior  Decano, profesor Robinson Pacheco, propone que  se  insista en  ot`crtnr el  CP  c()mo
Diplomado,  similar  a  como  se  hace  con  los  diplomados  de  opci6n  de  glado  y  proponc  i\l
docente Jorge  Rodrfguez y un Coordinador quc ellos decidan, para que estudien  la sitiiiici(')Ii

y  hagdn  una propuesta.

EI   Consejo   de   Facultad   aprueba  la  propuesta  de  que   el   doc€nte  Jorge   Rodrigui`7   }   uli
Coordinador de carrera hagan una propuesta, en lo posible como Diplomado par,I  cl  CP.

EI    Consejo    de    Facultad    tambi6n    aprueba    quc    para    su    pl6xima    scsi6n    `e    `rili`!ti    I.I
cronograma  del  Diplomado  para  el  CP  de  los  egrcsados  de  lil  Facultiid  Tecnoli`tgic,\   }   I.I
cronc)grama del  Diplomado sobre opci6n dc Grado.

ACUERDOS

/     EI  C()nsejo  de  Facul[ad  aprueba  irrvilar  a  la  comunidad  Llniversiliiriu  ii  il.)I.`IIi   cl  ltl

Asamblea Trieslamenlaria del lune`s  16 de mayo u las  12  in.
/     EI Consej()  de  Facul[ad aprueba que  el  docente .I(irge  Rodriguez y  un  Ct>til.cliiiilLlt>r

de   carrera   hagan   uno   propuesla   para   oferlar   el   Compt)nenle   Pr()I)c>LliilllLt)   u
egresados  de  o[ras  IES,  en lo posible como  Diplomado.

/     EI   Conseio   de    Facullad   aprueba   que   para   su   pr6xima   se`it')n    se    lrillf¥Li    L'l

cronograma    del    Diplomado    para    el    CP    de    los    egre.Sad().i    de     lil    I:ilLilllilil
Tecn(il()gica y el  cronograma del  Diplomado sabre  opci(')n de Grcidt)

Una  vez  agotado  el  orden  del  dia  se  levanta  la  sesi6n,  de  la quc  como  Secrelario  c.`ticnilo  lil

presenle  acta.

haAvke##]tA`
Secretflrio Consejo de  Facultad

Facultzid Tecnol6gica

-
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Facultdd  Tecnol6gii`:i


